
1. FCN Frauen- und Mädchenabteilung allgemein
Beitrag von „Cleo“ vom 20. November 2022, 17:29

Hier geht es nicht um die Saison der 1. Frauenmannschaft, die haben ihren eigenen Faden,
sondern um unsere Frauenabteilung und Nachwuchsmannschaften

Beitrag von „Loko“ vom 20. November 2022, 18:32

Ich habs einfach gestern super gefunden das die Frauenmannschaft nun bei uns fest verankert
ist.

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 20. November 2022, 19:21

Zitat von Loko 

Ich habs einfach gestern super gefunden das die Frauenmannschaft nun bei uns fest
verankert ist.

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die großartige Resonanz
im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in der Spitze noch im Livestream
zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der Sahnehaube des ersten Eisbechers, nach der
Verschmelzung. Es werden noch hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich mittelfristig für Ziele
hat.
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Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung und -förderung,
durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und Spielbetriebs und durch eine gezielte
Verstärkung des Kaders (Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen und ggf. gezielte
Transfers), der Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Beitrag von „mike81“ vom 20. November 2022, 19:52

Zitat von Baiderlasbou 

Zitat von Loko 

Ich habs einfach gestern super gefunden das die Frauenmannschaft nun bei
uns fest verankert ist.

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die großartige
Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in der Spitze noch
im Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der Sahnehaube des ersten
Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden noch hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich mittelfristig
für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung und -
förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und Spielbetriebs und
durch eine gezielte Verstärkung des Kaders (Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen
und ggf. gezielte Transfers), der Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Ich meine, dass der Moderator etwas von 4 300 in der Spitze gesagt hat.

In Hz 2 waren es so zwischen 3 000 und 3 500.
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Beitrag von „juninho“ vom 20. November 2022, 21:25

Zitat von Baiderlasbou 

Zitat von Loko 

Ich habs einfach gestern super gefunden das die Frauenmannschaft nun bei
uns fest verankert ist.

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die großartige
Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in der Spitze noch im
Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der Sahnehaube des ersten
Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden noch hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich mittelfristig
für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung und -
förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und Spielbetriebs und
durch eine gezielte Verstärkung des Kaders (Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen
und ggf. gezielte Transfers), der Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Würd ich sofort unterschreiben. Leider hat die Sache einen Haken: der Glubb ist ja bereits mit
der Finanzierung des Herrenbereichs überfordert. Wieviel Geld wird da für eine
Professionalisierung des Damenbereichs drin sein? 

Wünschen würd ichs mir schon, Erwartungen hab ich aber erstmal keine...

Beitrag von „Stevie-B1980“ vom 20. November 2022, 21:37
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Zitat von mike81 

Zitat von Baiderlasbou 

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die
großartige Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in
der Spitze noch im Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf
der Sahnehaube des ersten Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden
noch hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich
mittelfristig für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung
und -förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und
Spielbetriebs und durch eine gezielte Verstärkung des Kaders
(Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen und ggf. gezielte Transfers), der
Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Ich meine, dass der Moderator etwas von 4 300 in der Spitze gesagt hat.

In Hz 2 waren es so zwischen 3 000 und 3 500.

Alles anzeigen 

Hab direkt nach Abpfiff nochmal auf den Wolfsburgkanal geswitched: während es bei uns 2.800
Viewer waren, waren es da noch 6.600. Ich denke daher, dass es in der Spitze - bei beiden
Kanälen zusammengerechnet - zwischen 15.000 und 17.000 Viewer gewesen sein dürften…

Beitrag von „RedBlack93“ vom 20. November 2022, 21:51

Zitat von juninho 
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Zitat von Baiderlasbou 

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die
großartige Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in
der Spitze noch im Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der
Sahnehaube des ersten Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden noch
hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich
mittelfristig für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung
und -förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und
Spielbetriebs und durch eine gezielte Verstärkung des Kaders
(Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen und ggf. gezielte Transfers), der
Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Würd ich sofort unterschreiben. Leider hat die Sache einen Haken: der Glubb ist ja
bereits mit der Finanzierung des Herrenbereichs überfordert. Wieviel Geld wird da für
eine Professionalisierung des Damenbereichs drin sein? 

Wünschen würd ichs mir schon, Erwartungen hab ich aber erstmal keine...

Alles anzeigen 

Der Glubb hat in Corona mächtig Federn gelassen ansonsten waren wir auf einem sehr guten
Weg...

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 20. November 2022, 22:00
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Zitat von juninho 

Zitat von Baiderlasbou 

Seh ich absolut genauso.

Da gibt es Synergien, die uns als Verein insgesamt voranbringen.

Sieht man ja schon die letzten Monate auf den sozialen Kanälen und die
großartige Resonanz im Stadion heute (kann bitte jemand sagen, wie viele in
der Spitze noch im Livestream zugeschaut haben?) war die Kirsche auf der
Sahnehaube des ersten Eisbechers, nach der Verschmelzung. Es werden noch
hoffentlich viele folgen!

Bin gespannt was Dieter Hecking für seinen neuen Verantwortungsbereich
mittelfristig für Ziele hat.

Ich sage: In den nächsten Jahren sollte durch intensive Nachwuchsgewinnung
und -förderung, durch eine weitere Professionalisierung des Trainings- und
Spielbetriebs und durch eine gezielte Verstärkung des Kaders
(Weiterentwicklung der jungen Spielerinnen und ggf. gezielte Transfers), der
Aufstieg in die Bundesliga das Ziel sein.

Alles anzeigen 

Würd ich sofort unterschreiben. Leider hat die Sache einen Haken: der Glubb ist ja
bereits mit der Finanzierung des Herrenbereichs überfordert. Wieviel Geld wird da für
eine Professionalisierung des Damenbereichs drin sein? 

Wünschen würd ichs mir schon, Erwartungen hab ich aber erstmal keine...

Alles anzeigen 

Da hast du selbstverständlich recht.

Nur schätze ich, dass die Vermarktungsmöglichkeiten (insb. Sponsoring) der Clubdamen bei
Weitem noch nicht ausgeschöpft sind.
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Genauso wie es bei den Herren der Fall ist, was die letzten 5 Monate (Slide von Herrn Rossow
auf der JHV) eindrucksvoll bewiesen haben und wir Glubberer uns schon immer gedacht haben.

Mich würde interessieren, wer sich bislang um die Sponsorenakquise bei den Damen
gekümmert hat? War das jemand aus dem 1. FC Nürnberg Frauen- und Mädchenfußball e.V.?

Falls ja, dann sollte diese Aufgabe doch nach dem Zusammenschluss auch vom Team unter
Herrn Schlünz betreut werden und damit eine erste Professionalisierung erfahren.

Beitrag von „Bader di Amici“ vom 21. November 2022, 09:30

Mal eine Übersicht zum Start des Threats

1. Mannschaft - Frauen Bundesliga (Aktuell Platz 6)

U 23 - Landesliga Nord (Aktuell Platz im Mittelfeld)

U19 - gibt es bei den Frauen nicht

U17 - Bundesliga Süd (Aktuell Platz 3)

Es gibt auch eine dritte Mannschaft in der BOL und antürlich weitere Jugendteams.

Beitrag von „hacklberry“ vom 23. November 2022, 16:28

Auch hier tut sich auf Marketingseite was.

https://www.instagram.com/p/ClTPST0NXZY/

Beitrag von „DB4“ vom 23. November 2022, 16:51

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/


Zitat von hacklberry 

Auch hier tut sich auf Marketingseite was.

https://www.instagram.com/p/ClTPST0NXZY/

Puh gut das sie wieder im Verein investieren aber Schade das sie das Geld bei den Herren
eingespart hatten. Dort aind sie nämlich seit Sommer in einer deutlich billigeren Kategorie
unterwegs

Beitrag von „Magginho“ vom 23. November 2022, 22:39

Denkt ihr es ist realistisch das man direkt auf Profibedingungen umstellen kann ?

Hat mich schon überrascht das unsere Frauen nur Amateure sind, dachte die trainieren
zumindest unter Halbprofi.

Beitrag von „hacklberry“ vom 24. November 2022, 00:01

Zitat von Magginho 

Denkt ihr es ist realistisch das man direkt auf Profibedingungen umstellen kann ?

Hat mich schon überrascht das unsere Frauen nur Amateure sind, dachte die trainieren
zumindest unter Halbprofi.

Selbst in der Bundesliga sind noch genügend keine Profis. Da wird es vermutlich auch noch
einige Vereine geben die mit 450 € Jobs arbeiten. Deswegen ist ja der Unterschied in der Liga
zu solchen Vereinen wie Wolfsburg und den Bauern, bei denen vermutlich alle Profis (evtl.
studiert dort die ein oder andere) sind so groß.

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-der-thread-f%C3%BCr-unsere-ladies-nachwuchsmannschaften-und-co/?postID=3798284#post3798284
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-der-thread-f%C3%BCr-unsere-ladies-nachwuchsmannschaften-und-co/?postID=3798597#post3798597
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23138-1-fcn-frauen-und-m%C3%A4dchenabteilung-allgemein/


Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. November 2022, 06:34

Es ist auch die Frage, ob ein umstellen auf Profibedingungen (vor allem mit den aktuellen
Rahmenbedingungen, ohne Stadion etc) überhaupt vom Verein & der Spielerinnen-Seite gewollt
ist.

Beitrag von „putzi“ vom 24. November 2022, 06:37

Wir sollten die Kirche jetzt schon mal im Dorf lassen.

Das Pokalspiel war sicher ein Highlight, sowohl für die Spielerinnen als auch für die Fans.

Aber vor wie vielen Zuschauern spielen die Damen im Normalfall?

Das man mehr in die Damenmannschaft investiert als es bisher der Fall war hat sicher sei
Berechtigung.

Aber wir krebsen grad mit wenig Perspektive in der zweiten Liga rum und sind finanziell relativ
knapp, man sollt bei allem Gendern net vergessen das es die Herrenmannschaft ist die den FCN
primär darstellt und das dort aktuell ebenfalls genügend optimierungspotential herrscht.

Beitrag von „Cleo“ vom 24. November 2022, 10:36

Ich finde die Damen haben schon mehr Förderung verdient, sollte halt erst mal bei Dingen sein,
die wir schon haben, vielleicht gibt es ja Zeitfenster, bei denen die Damen die für die Profis
vorhandene Infrastruktur nutzen können, medizinische Betreuung, zyklusbasiertes Training ... .
Da wir wenig Kohle haben, lässt sich so vielleicht einiges verbessern, vielleicht wird es aber
auch schon gemacht, weiß wer was
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Beitrag von „hacklberry“ vom 24. November 2022, 13:05

Zitat von RedBlack93 

Es ist auch die Frage, ob ein umstellen auf Profibedingungen (vor allem mit den
aktuellen Rahmenbedingungen, ohne Stadion etc) überhaupt vom Verein & der
Spielerinnen-Seite gewollt ist.

Ich denke die Umstellung kommt wenn eh mehr oder weniger von alleine und ist vor allem von
einer Sache abhängig. Wie viel zahle ich meinen Spielerinnen. Damit kommt doch dann die
Professionalisierung von alleine. Von jetzt auf gleich geht das gar nicht.

Im Sommer zur EM habe ich ein Interview mit einer Spielerin, die bis Sommer bei Turbine
Potsdam (bis letzte Saison immerhin noch einer der besseren Vereine des Restes unterhalb
WOB und den Bazis) gespielt hat, gelesen. Die hat sinngemäß gemeint, dass sie in Potsdam
ungefähr das verdient hat wie eine Kassiererin bei Edeka oder Rewe und deswegen ist sie nach
Glasgow (weiß ausm Kopf nicht ob Celtic oder Rangers) gewechselt.

Beitrag von „Magginho“ vom 24. November 2022, 16:50

Ist der Trainer eigentlich Vollzeit beschäftigt ?

Beitrag von „Clubi“ vom 24. November 2022, 16:54

Zitat von Magginho 

Ist der Trainer eigentlich Vollzeit beschäftigt ?

Ohne es zu wissen würde ich sagen, sicher nicht!

Beitrag von „putzi“ vom 25. November 2022, 11:02
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Zitat von Cleo 

Ich finde die Damen haben schon mehr Förderung verdient, sollte halt erst mal
bei Dingen sein, die wir schon haben, vielleicht gibt es ja Zeitfenster, bei denen die
Damen die für die Profis vorhandene Infrastruktur nutzen können, medizinische
Betreuung, zyklusbasiertes Training ... . Da wir wenig Kohle haben, lässt sich so
vielleicht einiges verbessern, vielleicht wird es aber auch schon gemacht, weiß wer was

Das steht ja außer Frage.

Es geht um Relationen, und um die Damen in den Profibereich zu pushen müsst schon deutlich
mehr Sponsoring und allgemeines Interesse vorhanden sein, wir sind halt nicht München,
Wolfsburg oder Leipzig wo es auf ein Paar Millionen hin oder her nicht ankommt.

Das was du beschreibst sind ja Synergieeffekte die man hoffentlich anstrebt und auch umsetzt.

Beitrag von „Cleo“ vom 25. November 2022, 12:33

Da es für mich keinen Sinn macht, jetzt mit viel Geld, was wir nicht haben in die 1. BuLi zu
wollen, werden wir unsere Frauenmannschaften nach unseren Möglichkeiten langsam
entwickeln

Beitrag von „hacklberry“ vom 28. November 2022, 18:52

Ich hatte gerade den Gedanken, dass es evtl eine gute Idee ist hier so eine Art
Wochenendbilanz für die anderen Mannschaften der Frauen- und Mädchenabteilung zu ziehen.
Viele Spiele waren allerdings am WE nicht mehr.

U17 Bundesliga Süd:
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1. FCN - TSV Crailsheim 5:1

derzeit auf Platz 3 mit 20 Punkten hinter der Eintracht (22 Pkt.) und den Bauern Bäuerinnen 
(21 Pkt.)

Die restlichen Mannschaften waren am Wochenende nicht im Einsatz.

Beitrag von „hacklberry“ vom 3. Dezember 2022, 21:26

Die U17 hat in Hoffenheim durch ein Tor in der 79. Minute 1:0 gewonnen.

Da der FC Bäh gegen den Tabellenführer Eintracht Frankfurt verloren hat rückt man auf Platz 2
vor, mit zwei Punkten Rückstand.

Weiter geht's erst im März.

Beitrag von „papahippie“ vom 12. Dezember 2022, 19:49

Kriegt das einfache Mitglied jetzt eigentlich auch Infos von den Mädels?

Tät mich zB mal interessieren, ob die Fusion sich positiv auf die Sponsorensuche bei den Frauen
auswirkt.

Beitrag von „Shaggy“ vom 15. Dezember 2022, 17:51
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❌ Unser Derby am Samstag gegen die U20 der @fcbfrauen muss witterungsbedingt leider
verschoben werden.

Damit befinden wir uns ab sofort in der Winterpause. Unser nächstes Spiel steigt am 12.02. bei
der @tsghoffenheimfrauen.

#fcn | #clubfrauen

Beitrag von „LKWreiner69“ vom 15. Dezember 2022, 19:59

@Admins

Ein lumperter Tread für unsere Ladies irgendwo zwischen Amas und Jugendarbeit ist doch mehr
als dürftig . Ich plädiere dafür, dass sie einen eigenen Folder / Bereich (kein Plan wie man das
im Forensprech nennt) im Forum bekommen. Dies hätten sie allemal verdient, das käme ihnen
und ihren tollen Leitungen gerecht.

Beitrag von „papahippie“ vom 15. Dezember 2022, 20:14

Fände ich auch angemessen.

Beitrag von „hefdla“ vom 15. Dezember 2022, 21:22

Ich auch.
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Beitrag von „soerenrudi“ vom 16. Dezember 2022, 07:18

Schon wieder die Diskussion? Ich finde, es passt so wie es ist.

Man könnte aber Mal darüber nachdenken, das Unterforum der Handballdamen zu schließen
und stattdessen einen Thread bei den anderen Sportarten zu eröffnen

Beitrag von „Edward the Great“ vom 16. Dezember 2022, 10:56

Ich schließe mich LKWreiner69 ebenfalls an.

Beitrag von „Cleo“ vom 16. Dezember 2022, 10:57

Die Damen sind Amateure und die zwei Fäden passen doch

Beitrag von „Baiderlasbou“ vom 16. Dezember 2022, 11:02

Zitat von Cleo 

Die Damen sind Amateure und die zwei Fäden passen doch

Können wir uns darauf einigen, dass unsere Glubbfrauen Halbprofis sind und die Tendenz zu
einer weiteren Professionalisierung geht?

Beitrag von „Cleo“ vom 16. Dezember 2022, 11:07
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Unsere U23 erfüllt diese Kriterien auch. Wenn unsere Damen mehr Raum brauchen, werden sie
ihn bekommen, aktuell passt es doch

Beitrag von „DB4“ vom 20. Dezember 2022, 21:47

1. FCN Mädchen-Fördertraining in den Wintermonaten 2023
www.fcn.de

Beitrag von „hefdla“ vom 15. Januar 2023, 10:10
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unsre u17 juniorinnen spielen heut um 12:30 uhr an der bertolt-brecht-schule/kunstrasen gegen
viktoria plzen.

Beitrag von „hefdla“ vom 15. Januar 2023, 17:01

2:5 verloren.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 11. Februar 2023, 09:41

Es gibt jetzt endlich eine Verbindung auf der Homepage FCN.de zur Frauenfußball-Page. Aber
noch keine 100%-Integration in die Homepage. und in der Frauenfußball-Seite stehen noch die
214 Mitglieder*innen

Beitrag von „missyblue“ vom 11. Februar 2023, 09:44

Du bekommst auch noch keinen Mitgliederrabatt beim Eintritt  Keine Ahnung, zu welchem
Zeitpunkt diese Verschmelzung gilt. Vll erst nach der Saison?

Beitrag von „hacklberry“ vom 27. Februar 2023, 18:46

Ich habe alles zum Frauenländerspiel Mal verschoben, da das mit der Frauenabteilung im FCN
eher weniger zu tun hat.

Beitrag
RE: Deutsche Nationalmannschaft (Frauen)
instagram.com/p/CpKjLXthaEQ/?utm_source=ig_web_copy_link
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11. April
Länderspiel der Damen-Nationalmannschaft gegen Brasilien in unserem Achteck

Bader di Amici
27. Februar 2023

Beitrag von „hacklberry“ vom 27. Februar 2023, 18:58

Abteilungsergebnisse vom Wochenende:

FCN 1. B-Jun - FC Ingolstadt 6:0

FCN 2. B-Jun - ASV Oberpreuschwitz 14:0

ESV Lok Meiningen - 2. Frauen 1:4

SG DJK Ingolstadt/SV Wettstetten - 3. Frauen 3:2

Alle Spiele waren Testspiele.

Beitrag von „hacklberry“ vom 8. Mai 2023, 20:06

Die weibliche U17 hat es in der Bundesliga noch selbst in der Hand, als Aufsteiger, den
Staffelsieg und die Qualifikation zur Endrunde zur deutschen Meisterschaft zu holen.

1. Eintracht 38 Pkte.

2. Glubb 36 Pkte.

3. Bauern 34 Pkte.
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Am Samstag spielt man um 14:00 an der Berthold-Brecht-Schule gegen Frankfurt und eine
Woche später in München.

Beitrag von „hefdla“ vom 11. Mai 2023, 17:32

U17-Juniorinnen vor Spitzenspiel: "Niemand geahnt oder erwartet"
www.fcn.de

Beitrag von „hacklberry“ vom 13. Mai 2023, 14:28
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Die U17 führt übrigens seit der 8. Minute 1:0 im Spitzenspiel gegen Frankfurt.

Beitrag von „hacklberry“ vom 13. Mai 2023, 14:49

Halbzeit

Beitrag von „Austa“ vom 13. Mai 2023, 15:28

Inzwischen 2:1 für den Glubb.

Beitrag von „hacklberry“ vom 13. Mai 2023, 15:36

2:2 inzwischen

Beitrag von „hacklberry“ vom 13. Mai 2023, 15:48

2:2 Endstand. Damit sollte es das mit dem Staffelsieg im Normalfall gewesen sein. Dennoch
eine starke Saison der Mädels.

Beitrag von „hacklberry“ vom 13. Mai 2023, 17:59

Ich habe die Diskussion ums Vereinsgelände in den Finanzthread verschoben. Mit der Frauen-
und Mädchenabteilung hat das nur indirekt etwas zu tun.
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Beitrag
RE: Club Finanzthread
EDIT: Beitrag und Folgebeiträge wurden aus dem FCN Frauenfußball Thread nachträglich
verschoben. Es kann daher zu Unstimmigkeiten hinsichtlich des Zusammenhangs kommen.

Man kann eigentlich nur jedem Teilverein abraten, sich finanziell an die Herrenfußballer zu
binden, will man nicht riskieren in den finanziellen Abwärtsstrudel inklusive Abtretung der
Spielstätten zu geraten.

Altmeister
13. Mai 2023

Beitrag von „juninho“ vom 28. August 2023, 11:50

Klar und deutlich, wie ich finde.

Zitat 

"Der traurige Höhepunkt einer abartigen Entwicklung seit dem sexuellen Übergriff
während der Siegerehrung. Massive Uneinsichtigkeit, verfälschte Zitate der
Betroffenen, Applaus für den Täter - sind wir eigentlich in einem komplett falschen
Film?! Zum Kotzen"
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Club-Frauen finden Kuss-Skandal "zum Kotzen"
Der ungefragte Kuss für eine Spielerin von Spaniens Verbandschef Luis Rubiales und sein
Verhalten danach stößt weiter auf heftige Kritik. Auch die Frauen des…
www.br.de

Beitrag von „bOnt“ vom 9. September 2023, 14:59

2:0 zur HZ für unsere U17 Mädels gegen Forstern

Beitrag von „bOnt“ vom 9. September 2023, 15:44

2:1 Endstand

Beitrag von „hacklberry“ vom 17. September 2023, 21:21

Die anderen Ergebnisse aus der Frauenabteilung vom Wochenende:

U20 - Landesliga Bayern Nord Spieltag 3/22: FCN - SV Reitsch 2:0 , 1. Platz, 9 Pkte., 11:0 Tore

U17 - Bundesliga Süd, Spieltag 2/18: FSV Hessen Wetzlar - FCN 0:0, 4. Platz, 4 Pkte., 2:1 Tore

U16 - C-Junioren (U15 männlich) Kreislasse 4 N/F : SC Germania Nürnberg II - FCN 2:6, 2. Platz,
3 Pkte., 6:2 Tore

Bei der U17 ist der Tabellenplatz nicht ganz so entscheidend, da die U17 Bundesliga nach der
Saison auch aufgelöst wird.

Beitrag von „ChrisN“ vom 30. September 2023, 16:35
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Die zweite Mannschaft hat in der Landesliga das Auswärtsderby 2:0 bei der 2. Mannschaft dort
gewonnen und führt die Tabelle nach 5 Spieltagen Punktverlustfrei an.

Beitrag von „pinbot“ vom 30. September 2023, 17:14

Zitat von ChrisN 

Die zweite Mannschaft hat in der Landesliga das Auswärtsderby 2:0 bei der 2.
Mannschaft dort gewonnen und führt die Tabelle nach 5 Spieltagen Punktverlustfrei an.

Gegen die Landesliga? 

Beitrag von „aljoscha_breckner“ vom 14. Februar 2024, 15:22

Hallo liebe Glubberer!

Hiermit möchte ich auf meinen Beitrag zu einer spannenden Umfrage zur Frauen-Bundesliga (RE: Umfragen
und Forschungsarbeiten rund um den Glubb) im Thread "Umfragen und Forschungsarbeiten rund um den
Glubb" hinweisen. Dort sind weitere Infos zur Thematik und zur Gutscheinverlosung hinterlegt.

Vielen Dank und sportliche Grüße

Aljoscha Breckner

Beitrag von „mike81“ vom 27. März 2024, 19:01

Gibt es für die Damen auch Talentetage, wie bei den Jungs, bzw. werden bei den beworbenen
Talentetagen bei den Partnervereinen auch Mädchen beobachtet?

Beitrag von „Noxius“ vom 27. März 2024, 21:32
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Zitat von mike81 

Gibt es für die Damen auch Talentetage, wie bei den Jungs, bzw. werden bei den
beworbenen Talentetagen bei den Partnervereinen auch Mädchen beobachtet?

https://www.fcn.de/news/artikel/talenttag-fuer-maedels-jetzt-anmelden/

Oh, sehe gerade der war schon. Was anderes finde ich leider nicht.

Beitrag von „Noxius“ vom 27. März 2024, 22:03

Jetzt hab ich doch was gefunden, ist im August über drei Tage:

Mädels-Camp – 1. FCN-Fußballschule

Beitrag von „DB4“ vom 3. April 2024, 19:06

https://www.fcn.de/news/artikel/erfolgreicher-maedels-talenttag/

Beitrag von „Bader di Amici“ vom 27. April 2024, 15:48

Letzter Spieltag

U17 Mädels führen 4:1 gegen die bereits feststehenden Meisterinnen aus Hoffenheim
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Beitrag von „RedBlack93“ vom 27. April 2024, 15:52

Zitat von Bader di Amici 

Letzter Spieltag

U17 Mädels führen 4:1 gegen die bereits feststehenden Meisterinnen aus Hoffenheim

Die Liga wird ja danach aufgelöst. Wie geht's mit den Teams dann weiter?

Beitrag von „hacklberry“ vom 27. April 2024, 16:31

Zitat von RedBlack93 

Zitat von Bader di Amici 

Letzter Spieltag

U17 Mädels führen 4:1 gegen die bereits feststehenden Meisterinnen aus
Hoffenheim

Die Liga wird ja danach aufgelöst. Wie geht's mit den Teams dann weiter?

Die werden leistungsgerecht in den Jungenspielbetrieb eingegliedert. Dazu soll es noch einen
DFB-Pokal geben

Beitrag von „RedBlack93“ vom 27. April 2024, 18:19

Zitat von hacklberry 

Zitat von RedBlack93 
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Die Liga wird ja danach aufgelöst. Wie geht's mit den Teams dann weiter?

Die werden leistungsgerecht in den Jungenspielbetrieb eingegliedert. Dazu soll es noch
einen DFB-Pokal geben

Also vermutlich mit der jeweiligen U16 der Jungs
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